



PRESSEMITTEILUNG

Nr. 200/GP

03.08.2021

TERMINHINWEIS: Staatsminister Holetschek eröffnet E-Health Themeninsel am BayernLab in Kaufbeuren

Bayerns Gesundheits- und Pflegeminister Klaus Holetschek eröffnet am Mittwoch die Themeninsel E-Health am BayernLab in Kaufbeuren. Die BayernLabs zeigen an derzeit zehn Standorten in Bayern digitale Innovationen zum Anfassen und dienen der Wissensbildung rund um die Themen der Digitalisierung.

Durch die am BayernLab in Kaufbeuren nun integrierte Themeninsel E-Health können sich interessierte Besucherinnen und Besucher über Anwendungen der Telematikinfrastruktur, digitale Gesundheitsanwendungen (DiGA) sowie digitale Projekte des Freistaats Bayern in den Bereichen Gesundheit und Pflege informieren. Zusätzlich führen Exponate wie ein automatischer Medikamentenspender oder der Pflege-Unterstützungsroboter „Temi“ auf anschaulich an das Thema E-Health heran.

Die Eröffnung findet statt am:

Mittwoch, 4. August, 16:00 Uhr,

„BayernLab“

Schraderstraße 20, 87600 Kaufbeuren.

Medienvertreter sind herzlich eingeladen. Die Möglichkeit für Foto- und Filmaufnahmen ist gegeben. Wir bitten darum, eine Mund-Nase-Bedeckung (FFP2-Maske) bereit zu halten. Außerdem ist auf ausreichend Abstand zu achten, ebenso sind die geltenden Hygieneregeln einzuhalten.

Um Anmeldung telefonisch unter 0911/21542-955 oder per E-Mail an pressestelle@stmgp.bayern.de wird gebeten.